
中華民國田徑協會第 13屆第 5次理監事聯席會議紀錄 

 

時間：112年 11月 1日(星期三)上午 11時整 

地點：台糖長榮酒店 2樓牡丹廳 

主席：葉理事長政彥                                紀錄：洪碧端 

出席人員：翟學電副理事長、朱文慶副理事長、黃文成副理事長、郭祝府

常務理事、陳伯麟常務理事、張妙瑛常務理事、郭志恆常務理

事、許振芳理事、鄭瑞龍理事、鄭裕成理事、謝溪林理事、黃

顯祐理事、張平山理事、張秀琴理事、張銘煌理事、林清光理

事、杜正憲理事、鍾福啟理事、曾孝生理事、蔡亞芝理事、林

榮祿監事長、沈煥瑤常務監事、潘文道監事、黃邱倫監事、陳

鴻傑監事、洪進財監事、吳宗成監事(28人) 

列席人員：張惠峰委員、潘榮宗委員、王景成秘書長及秘書處同仁、許峰

銘主任 ( 8人) 

壹、 主席致詞： 

各位理監事及同仁，大家好！ 

感謝各位百忙抽空參加今天的理監事聯席會議，這次再次利用中學

田徑錦標賽舉辦的時刻，邀集各位前來觀看賽事，並共同討論本會

下個年度的各項工作計畫。 

首先，我要特別感謝郭祝府常務理事的熱心慷慨，以台南在主的身

分為我們大家預備優質的開會場地及招待會後的餐飲。 

今天是上半年的業務報告，隨著亞運會的結束，2023年的國際賽事

也進入尾聲，今年我國田徑運動的表現不錯，但在亞運會的表現不

如預期，雖取得一面不容易的銅牌，但整體訓練的規畫，執行的方

式是需要做調整，相信王秘書長及選訓委員心中已有藍圖，希望我

們田徑能再接再厲，繼續為 2024奧運會邁進。最後，再次感謝各

位理監事的參與和支持，祝福今天的聯席會議順利圓滿成功！謝謝

大家！ 

貳、 會務報告：詳會議手冊 

參、 提案討論： 

案由一：本會 112年度 1至 6月份經費決算報告，提請通過。 

說  明： 

    一 依據社會團體財務處理辦法及特定體育團體運作管理辦法辦理。 

    二 收支決算表、現金出納表、資產負債表請參閱附二。 

決  議：通過。 



案由二：本會提報教育部體育署 113年度各項工作計畫預算案，提請審理。 

說  明：本會編列 113年度工作計畫、培育優秀或具潛力運動選手計畫及 

        國際體育交流計畫，依規定於理監事會議中審理。資料詳如附件 

        三。 

決  議：通過。 

 

案由三：本會 113年國際事務接班人養成計畫名單案，提請審理。 

說  明： 

一、 依據「教育部體育署委託中華奧林匹克委員會辦理國際事務接

班人養成計畫接班人遴選辦法」辦理。 

二、 本計畫經接班人名單經遴選小組審核通過，依規定於理事會審

查計畫人員名單。資料詳如附件四。 

決議：通過。 

 

案由四：本會 113年度收支預算案，提請討論。 

說  明：依據 113年度各業務組工作計畫，編列全年度收支預算。詳如附 

        件五。 

決  議：通過。 

 

案由五：本會中長期發展計畫案，提請討論。 

說  明： 

    一、本計畫依據國民體育法第 30條第 2項之規定辦理。 

    二、本計畫經本屆 112年第 8次選訓委員會議通過。資料詳如附 

        件六。 

決  議：通過。 

 

肆、 臨時動議： 

一、 建議取消高中男女 10000公尺項目，並增加男女 3000公尺，提請

討論。 

說明：世界、亞洲青年 U20田徑賽已經取消 10000 公尺項目，為接 

      軌國際現況，建議取消高中組 10000公尺項目，另增加高中 

      組 3000公尺。擬於明年度七月份開始實施。 

決議：通過。 

散會：11時 30分 


